

!!! LIMPIANDO Y TRANSFORMANDO!!!  
LLEVAN A CABO RESCATE DE CALLES  
EN EL BARRIO " LA LIBERTAD "

Dando continuidad al programa de rescate y limpieza de calles en la zona conurbada, este día la cuadrilla especial de limpieza, realizó sus tareas en el Barrio de la Libertad en las calles Mariano Jiménez, Emiliano Zapata y Allende.

Al respecto el Alcalde ingeniero Gregorio Cruz Martínez, dijo que poco a poco se va avanzando en este proyecto donde solicito el apoyo de la ciudadanía y dijo " Tener un Axtla Limpio Es Responsabilidad de Todos".

